

# Gestiona México la Salida de Argentina de Héctor J. Cámpora

## Reunión de González Salazar con Videla

BUENOS AIRES, enero 18 (AP, AFP, EFE, El Sol de México).— México gestionó hoy la salida de la Argentina del ex-presidente Héctor J. Cámpora, asilado en la embajada de ese país después del golpe militar de marzo pasado.

Fuentes no oficiales dijeron que la gestión fue realizada por el embajador Roque González Salazar, durante una audiencia con el presidente Jorge Videla.

Oficialmente se informó que la audiencia tuvo carácter estrictamente protocolario. un vocero de la embajada mexicana dijo que en efecto, Salazar y Videla abordaron "temas protocolarios" y se rehusó a entrar en detalles.

Pero fuentes extraoficiales dijeron que Salazar fue portavoz de una gestión de su gobierno tendente a obtener un salvoconducto que permita a Cámpora salir del país.

La agencia "Noticias Argentinas", dijo que Salazar se despidió de Videla con motivo de haber finalizado sus funciones como embajador. En principio el informe oficial no hizo mención de ello.

Cámpora, de 67 años, buscó asilo en la embajada mexicana al parecer junto con su hijo y otras cuatro personas, después que los militares derrocaron a la presidente Isabel Perón el 24 de marzo. La señora de Perón se encuentra alojada en una base militar cerca de Buenos Aires.

Posteriormente, González Salazar, se despidió del canciller argentino, viceal-

mirante César Guzzetti.

Salazar, acreditado ante el gobierno argentino desde el 3 de junio de 1975, declinó informar al salir de la cancillería nacional si durante la entrevista con Guzzetti había tratado el problema de los asilados en la embajada mexicana.

Jesús Rodríguez, funcionario de la residencia del embajador mexicano en Buenos Aires, Roque González Garza, informó telefónicamente que el expresidente Héctor J. Cámpora se encuentra incomunicado, aunque no precisó la procedencia de esas instrucciones.

Cámpora, admitió Rodríguez, estaba en la residencia del representante mexicano que, a su vez, se encontraba ausente de la capital argentina.

El empleado del embajador González Garza se negó inclusive a informarle al asilado político que se le había llamado de la ciudad de México "en nombre de amigos suyos".

Explicó que "está prohibido pasarle ninguna clase de recados al señor Cámpora, y ni siquiera estoy autorizado a decirle que le llamaron de la capital azteca", dijo textualmente.

Rodríguez no pudo o no quiso informar si las instrucciones son simples medidas de precaución ordenadas por el embajador mexicano, o son condiciones impuestas por los militares para su liberación futura.

(UPI-AFP)

SANTIAGO, Chile, 18 de enero.—Las malas condiciones del tiempo impidieron que el presidente, general Augusto Pinochet visitara la segunda de las cuatro bases que Chile posee en el continente Antártico, según se informó en la comandancia en Jefe de la Armada en esta capital.

El mandatario había llegado ayer por la mañana a la base Arturo Prat, de la armada, ubicada en Bahía Soberanía en las Islas Shetland del Sur.

En horas de la tarde el transporte Aquiles que lleva a bordo al jefe del Estado y comitiva zarpó rumbo a la isla Rey Jorge, donde se encuentra la base Presidente Frei, un centro meteorológico de la fuerza aérea.

Sin embargo, la travesía se

frustró debido a las malas condiciones debiendo retornar a la base Prat, donde permanecía esta mañana.

Según el programa tentativo, Pinochet y sus acompañantes, entre los que se encuentran su esposa y tres ministros de Estado, se dirigirán posteriormente a la base Bernardo O'Higgins, del ejército, ubicada en el continente Antártico en la llamada Tierra de O'Higgins.

Luego, se proyecta cruzar

el círculo polar Antártico para visitar otras dos subbases y concluir la gira presidencial al continente blanco.

### CRÍTICAS DE UN DIARIO ARGENTINO

El matutino Clarín de Buenos Aires publica en su edición de hoy un artículo sobre el diferendo entre Argentina y Chile por el canal de Beagle, que se remonta al Tratado de Arbitraje firmado por ambos

países el 18 de enero de 1878.

Dice Clarín que el aniversario del convenio de hace 99 años transcurre en momentos en que el presidente Augusto Pinochet se dispone a desembarcar en un sector de la Antártida que la Argentina reivindica.

El Tratado fijaba las bases de la división del territorio de Tierra del Fuego y de las islas adyacentes en una parte occidental (chilena) y una oriental (argentina).

Posteriormente Chile planteó que la boca del Canal de Beagle está ubicada de tal modo que todas las islas y la propia comunicación interoceánica le pertenecen. La cuestión fue sometida al arbitraje de la corona británica que todavía no se ha pronunciado.

El matutino interpreta que el viaje de Pinochet cumple una función estratégica cuando faltan 45 días para la segunda reunión preparatoria sobre la Antártida que se celebrará en Londres, donde la Argentina y Brasil debatirán con otras 16 naciones el futuro del último continente virgen del planeta y reafirmaron sus pretensiones territoriales, económicas y científicas".

La Cancillería argentina no ha formulado ningún comentario sobre el viaje del presidente chileno.

EL DÍA

## Continúa la Gira de Pinochet por el Territorio Antártico

### ★ Críticas de un Diario Argentino